

# 産業建設常任委員長報告

平成26年6月25日

今期定例会において、産業建設常任委員会に審査付託となりました議案1件について、その審査の経過と結果をご報告申し上げます。

本委員会では、去る6月19日に委員会を開催し、担当部長等の出席を求め、現地確認も行い、慎重に審査いたしました。

議案第50号「市道路線の認定について」は、審査の結果、全員一致をもって原案のとおり可決してよいものと決しました。

審査の過程において、各委員から述べられた指摘及び意見について、その主なものを申し上げます。

市道三良坂462号線は、県が協議調整に基づいた条件整備を実施のうえ、市に移管される路線であり、現地では、舗装補修や側溝の蓋かけ等の条件整備を実施していただいた状況を確認した。今後とも県と緊密な連携のもと、事業を実施されたい。

次に、市道十日市436号線及び437号線は、三次駅周辺整備事業で整備を進めている路線である。2期事業の期間は残すところわずかであり、計画どおりの事業完成のため、引き続いての努力をお願いする。

以上、述べました事項のほか、委員会審査において各委員から述べられた指摘及び意見についても、今後十分に反映していただくよう要望し、委員長報告を終わります。